

Team たなか笑

令和7年9月18日 NO41
柏市立田中小学校 並木孝樹

【教職員】救急救命（AED）講習会

過日に救急救命講習会を校内で行いました。突然子どもが倒れた時の対応方法について実際の場面を想定して AED（体験用）を使って研修を行いました。これは毎年行っています。1 学期にも嘔吐やアナフィラキシーなど様々な緊急対応について研修をしています。第2弾としての大事な研修でした。心肺蘇生の力の入れ方や職員への連絡、周りの子への配慮などいろいろなことを確認することができました。迅速に対応するために連携することの大切さを改めて学び、研修を終えました。



【全学年】発育測定で成長ぶりを確認しています

身長と体重を測る発育測定が全学年終わりました。養護教諭が測定し、子ども達の体の成長ぶりを確認するために行っています。ただ、測るだけでなくその時々で子ども達の生活や健康に必要な情報を伝えています。今回は「体温計の測り方」でした。なぜ測り方なのか、3つの理由があります。子ども達には実際に測ってもらいました。

- ①感染症が流行する時期が近づいていること
- ②体温計の正しい測り方があまりわかっていないこと
- ③自分自身の平熱を知ってほしいこと



*明日は授業参観・懇談会です。第1校舎（1, 5, 6年生）は廊下側に壁があるので、先に来られた方は教室の窓側の方へお進みいただき、できるだけたくさんの方が参観できるようご協力いただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。